

# TSC Hansa Syke bringt Samba nach Bassum

**Bassum (erl).** Der TSC Hansa Syke präsentiert am Sonntag, 27. Juli, beim Tag des Sports in Bassum lateinamerikanische Tänze. Egal ob Samba, Rumba oder Cha-Cha-Cha – die Mitglieder werden auf der Aktionsbühne schwungvoll die verschiedenen Paartänze vorstellen. „Charakteristisch für die lateinamerikanischen Tänze ist die Kommunikation zwischen den Partnern“, erläutert Jonas Haverkamp, 2. Vorsitzender der TSG. Jeder Tanz thematisiere die Paarbeziehung auf unterschiedliche Art und Weise. Außerdem wird an diesem Tag das B-Team der Syker mit seiner aktuellen Choreografie auftreten. Auch einen eigenen Stand werden die Lateintänzer aufbauen, an dem sich interessierte Besucher noch ausführlicher über die Sportart und den Verein informieren können.

Der TSC Hansa Syke hat mit dieser Art Veranstaltung bereits gute Erfahrungen sammeln können. Zum dritten Mal nehmen sie nun schon aktiv am Tag des Sports des Landkreises Diepholz teil. „Unsere Auftritte dort hatten in den Vorjahren eine sehr gute Resonanz. Die Teilnahme hat uns Tänzern immer viel Spaß bereitet und die Zuschauer begeistert“, urteilt Jonas Haverkamp.